

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan berkah dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Scientific Inquiry* dan *Adversity Quotient* Terhadap Hasil Belajar Siswa Di SMA”** dapat diselesaikan dengan baik. Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Fisika di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Alhamdulillah dalam penyusunan tesis ini, penulis banyak mendapat bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung dalam menentukan judul, penyusunan proposal hingga menjadi sebuah tesis. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tulus kepada semua pihak yang telah membantu penyusunan tesis ini, yaitu kepada :

1. Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si selaku Pembimbing I yang selalu memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan tesis ini.
2. Ibu Dr. Rita Juliani, M.Si selaku Pembimbing II yang selalu memberikan arahan dan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan tesis ini.

3. Bapak Prof. Dr. Karya Sinulingga, M.Si. selaku narasumber I, Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si selaku narasumber II, Ibu Prof. Dr. Derlina, M.Si, selaku narasumber III yang telah memberikan masukan guna kesempurnaan tesis ini.
4. Bapak dan Ibu dosen Pendidikan Fisika Pps Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis selama perkuliahan berlangsung.
5. Bapak Kepala SMAN 1 Batang Kuis dan Guru bidang Studi fisika Ibu Dame yang telah mengizinkan dan membantu penulis melakukan penelitian di SMAN 1 Batang Kuis.
6. Teristimewa untuk keluargaku yang sangat saya sayangi dengan penuh hormat penulis menyampaikan terimakasih tidak terhingga pada kedua orangtuaku tersayang Ibunda Maryam dan Ayahanda Marwan, yang tak pernah henti memberikan doa, semangat, kasih sayang, nasehat – nasehat yang luar biasa dan dukungan yang besar baik moril maupun materil. Penulis juga mengucapkan terimakasih banyak kepada suami tercinta Rezha Lesmana Putra, S.Pd dan buah hati tercinta Muhammad Izzan Al Muwaffaq yang telah memberikan dukungan, pengertian, kesabaran, perhatian serta doa – doa yang dipanjatkan kepada penulis dalam menyelesaikan tesis tersebut. Penulis juga berterimakasih kepada adik tercinta Mhd. Khairi Fauzan yang telah memberikan dukungan kepada penulis

7. Teman-teman seperjuangan semasa perkuliahan Pps Pendidikan Fisika Dik B-1, B-2, terutama Saima, Mutia, Maya, Fenny, Bang Billy, Bang Mike, Kak Deli, Kak Hafni, Kak Masda, Bang Tonang, Kak Mimi dan lainnya tidak tersebutkan satu persatu terimakasih atas kerjasama dan semangat yang kalian berikan.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan tesis ini. Doa dan harapan penulis semoga Allah SWT membalas kebaikan atas bantuan yang telah saudara – saudara berikan kepada penulis. Penulis menyadari bahwa tesis ini masih banyak kekurangan, untuk itu penulis menerima segala kritik dan saran yang dapat membantu untuk kesempurnaan tesis ini. Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi penelitian selanjutnya serta bermanfaat dalam menambah pengetahuan.

Medan, Januari 2022

Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY

Khairun Nisa Marwan
NIM. 8214075004